

PRESSEINFORMATION

30 Jahre und Hunderte von erfolgreich montierten Spritzgießwerkzeugen

Siegfried Obert, Monteur bei der Braunform GmbH, feiert seine 30-jährige Betriebszugehörigkeit.

Wenn es um die Endmontage von Spritzgießwerkzeugen geht, ist Siegfried Obert bei Braunform eine Institution. Mit Ruhe, Bedacht und viel Geduld hat er im Laufe der Zeit Hunderte von Spritzgießwerkzeugen montiert, deren Produkte ein jeder von uns aus seinem täglichen Leben kennt. Seine Erfahrung und seine Expertise auf seinem Gebiet gibt er gerne an jüngere Kollegen weiter. Für seine Loyalität, seine absolute Zuverlässigkeit und Kollegialität danken ihm die Geschäftsleitung sowie Kaufmännischer Leiter Oliver Bornhäuser. „30 Jahre in ein und demselben Unternehmen erfolgreich zu wirken ist heutzutage eine Besonderheit“, so Klaus Bühler. Und Erich Braun, Gründer der Braunform GmbH ergänzt: „Gerade die Erfahrung unserer langjährigen Mitarbeiter ist von großer Bedeutung für unser Unternehmen“.

Bei der Braunform GmbH, die mittlerweile über 350 Mitarbeiter beschäftigt, genießen Qualifikation und Weiterbildung von Mitarbeitern sowie eigenverantwortliches Handeln höchsten Stellenwert. Die Mitarbeiter stehen dem Unternehmen teilweise seit Jahrzehnten loyal gegenüber. Dies ist der Erfolg einer Strategie aus Kontinuität, Fairness, Loyalität und Zuverlässigkeit.

PERSONENDATEN:

Siegfried Obert

Eintrittsdatum: 27.04.1987
Wohnort: Ettenheim/Wallburg

Werdegang:

Die Ausbildung zum Maschinenschlosser absolvierte Siegfried Obert am 12.02.1981 erfolgreich. Sechs Jahre später startete er seine Karriere bei Braunform in der Abteilung Koordinatenschleifen, von der aus er knapp ein Jahr später in die Montage von Spritzgießwerkzeugen wechselte. Im Laufe der Jahre konnte er sich aufgrund wachsender

Erfahrungen als wichtige Stütze im Team etablieren. Ein besonderes Know-how konnte sich Siegfried Obert in der Sparte Elektro, Automobil und Pharmatechnik aneignen. Der Werkzeugspezialist ist als verlässliche und loyale Stütze des Unternehmens und als Know-how-Träger nicht mehr wegzudenken.

Bildübersicht:



Von links: Firmengründer Erich Braun, Jubilar Siegfried Obert, Geschäftsführer Klaus Bühler und Kaufmännischer Leiter Oliver Bornhäuser

Braunform im Überblick

Die **1977 gegründete** Braunform GmbH gilt heute mit über **350 Mitarbeitern** als anerkannter Innovationsführer der kunststoffverarbeitenden Industrie. Den **Präzisions-Formenbau** kennzeichnen ein tiefes Verständnis für Technik und anspruchsvolle Kundenanforderungen sowie höchstes Qualitätsbewusstsein.

Das Unternehmen steht für **Full-Service-Engineering** im Werkzeugbau, von der Entwicklung über die Qualifizierung bis zur anspruchsvollen Produktion. Der vollklimatisierte Formenbau mit modernster Fertigungstechnologie gehört zu den **weltweit führenden Unternehmen** in diesem Bereich. Zu den bedienten Branchen zählen **Pharma, Personal Care, Consumer Goods, Verpackung, Automobil, Elektro** und **Wassertechnik**.

Das Unternehmen ist spezialisiert auf die Fertigung von **Mehrkomponentenformen, Multikavitätenwerkzeugen, Etagenspritzgießwerkzeugen, Formen für die Medizintechnik (MED Mold®)** sowie schnellen, langlebigen **Drehtellern**. Zudem ist es der ideale Partner für neue Produktideen mit **Thermoplasten, TPE, Silikon** und **Keramik**. Für die Pharmaindustrie werden im **Reinraum gemäß GMP C und D** anspruchsvolle Herstellungsprozesse, inklusive automatisierter Montage und Stanzen, umgesetzt. Im eigenen **Technology Competence Center** können Spritzgießmaschinen als 2K- (mit Silikonanspritzung) und 3K-Anwendungen für Vorserienfertigungen genutzt werden. Durch die Projektabwicklung und das Full-Service-Engineering werden **kürzeste Time-to-Market-Zeiten** ermöglicht und **Kosten deutlich reduziert**. Kernfelder sind **Prozesssicherheit, kürzere Zykluszeiten, Steigerung der Ausbringungsmenge und höchste Produktqualität – Engineering made in Germany**. Das Unternehmen ist zertifiziert nach DIN EN 13485 / 15378 / 9001 / 14001 / 50001.

Braunform ist ein langfristig orientiertes Familienunternehmen. Das zeigt sich in einer hohen Reinvestitionsquote und einem Anteil der Auszubildenden am Mitarbeiterstamm von 13 %. Als einer der besten Arbeitgeber Deutschlands wurde Braunform nach 2014 im Jahr 2017 zum zweiten Mal mit dem „Top Job“-Award ausgezeichnet.

Braunform – Den Menschen verbunden. In der Region zu Hause. Weltweit gefragt.